



Ratifica Moody's el adecuado desempeño financiero de la UAP

El adecuado desempeño financiero de la Universidad Autónoma de Puebla fue confirmado nuevamente por la agencia de calificación de riesgo Moody's, que le asignó las calificaciones Aa3.mx (Escala Nacional) y Baa3 (Escala Global, moneda local), las cuales reflejan sólidas prácticas de administración, márgenes *operativos* positivos, una fuerte posición de liquidez y bajos niveles de deuda.

De esta forma, la UAP mantiene esas calificaciones de muy alta calidad crediticia que indican que la institución tiene grado de inversión por su sólida calidad crediticia respecto a otras entidades del país; mientras, el riesgo crediticio inherente a estas obligaciones financieras difiere de las entidades mejor calificadas en el país, se indicó en un boletín oficial.

Con estas calificaciones, la máxima casa de estudios en la entidad continúa siendo la única universidad latinoamericana avalada por las tres mejores empresas de este tipo en el mundo, además de ser un referente nacional en el ámbito de la educación superior.

Tras estos resultados positivos que ponderan el futuro, la estabilidad financiera y la confianza en la institución, el rector Alfonso Esparza Ortiz subrayó que

hubo un gran esfuerzo en términos de orden interno y ejercicio transparente de los recursos.

Moody's establece que la UAP refleja sólidas prácticas de administración y gobierno interno, resultados operativos y financieros positivos, bajos niveles de deuda y altos pasivos por pensiones, fuerte posición de liquidez y relación institucional con el gobierno del estado de Puebla; mientras, sus retos crediticios serán planes de infraestructura que requieran financiamiento adicional y altos pasivos por pensiones.

Las calificaciones asignadas manifiestan la aplicación de la metodología de calificación de análisis de incumplimiento de pago conjunto de Moody's para entidades relacionadas con el gobierno.

En su evaluación la agencia de calificación de riesgo establece primeramente la evaluación del riesgo crediticio base (BCA por sus siglas en inglés) de la institución y, posteriormente, considera la probabilidad de soporte del gobierno estatal de Puebla (*Baa3/Aa3.mx*, perspectiva estable) para evitar un incumplimiento por parte de la universidad en caso de que un acto extremo ocurriera.

MARTÍN HERNÁNDEZ ALCÁNTARA